



## 第48回カワイ音楽 コンクールで金賞受賞

### 松原葵さん

8月20日に、横浜市で開催された、第48回カワイ音楽コンクール全国大会のピアノ部門連弾の部Aコースに岐阜女子高校2年松原葵さん(無動寺)が出演され、見事金賞を受賞されました。



町長に受賞報告をする松原葵さん

## 人権擁護委員に 委嘱



### 則竹緑さん、安藤隆さん、森真理子さん

則竹緑さん(東陽町)、安藤隆さん(北及)、森真理子さん(米野)が10月1日、法務大臣から人権擁護委員に委嘱されました。

人権擁護委員は、基本的人権に関する心配ごとや悩みごとに親身になって相談に応じ、その解決に努めています。

毎月第2金曜日の午後1時30分からは、福祉会館で人権よろず相談を行っています(19ページ参照)。

秘密は固く守られますので、お気軽にご相談ください。

## 幸せを感じられる 「感幸PR」

### 笠松町PRポスター総選挙 開催中

岐阜県立岐阜工業高等学校のデザイン工学科3年生10名が、笠松町をPRするポスターを制作し、いろいろなイベントで「総選挙」を実施中です。

このポスターは観光PRではなく、幸せを感じることでできる「感(かん)幸(こう)PR」がテーマで、笠松町の魅力を町内外の皆さんに広くPRすることを目的に作成され、10点の中から1番の作品を投票で選ぶものです。

ぜひ、10人の生徒の個性が光る作品をご覧ください、皆さんの投票をお願いします。

#### <今後の展示日程>

10月10日(土) 笠松矯正展 (会場:笠松刑務所)

10月18日(日) リバーサイドカーニバル2015 (会場:笠松みなと公園)

11月1日(日)~3日(火・祝) 第45回笠松町美術展 (会場:笠松中央公民館)

※各会場にて、誰でも投票することができます。



8月6日開催の「ふるさとかさまつ宅配便共通マーク発表会」でポスターを披露する生徒

**【問合先】**岐阜県立岐阜工業高等学校 デザイン工学科 ☎387-4141